

Choisir le projet de vie de Jésus : vivre une vie abondante avec Dieu

Dieu appelle son Église non pas à stagner, mais à progresser.

Cette méditation biblique nous invite à nous poser une question essentielle : quel est réellement le projet de Jésus pour ma vie ?

À travers les Écritures, nous découvrons que Jésus ne nous promet pas une vie tiède ou à moitié vécue, mais une vie abondante, pleine de sens, de direction et de fruit.

Quel est le projet de Jésus pour ta vie ?

Jean 10 :10 « moi Jésus, je suis venu afin que mes brebis aient la vie, et l'aient en abondance. » Le mot « abondance » est le mot grec « *périsos* » qui signifie abondance quantitative et qualitative. Le plan de Dieu pour la vie des chrétiens est de leur donner une vie abondante et de qualité !

Choisir le projet de vie de Jésus

Jésus nous invite à choisir son projet de vie Nous avons chacun une idée de ce que nous aimerions faire avec notre vie mais notre idée correspond-elle au projet de Jésus pour nous ? Quand on confie notre vie au Christ nous sommes invités à renoncer à notre projet propre et à épouser celui de Jésus pour nous.

Matthieu 16:25 « celui qui voudra sauver sa vie la perdra, mais celui qui la perdra à cause de moi la trouvera. »

C'est ce qui s'est passé pour moi lors de ma conversion. Avoir renoncé à mon propre projet de vie pour épouser en lieu et place celui de Jésus a été la meilleure chose qui me soit arrivé dans ma vie ! Cela s'est avéré un choix gagnant, un surclassement ! Je suis passé d'une vie ordinaire à une vie extraordinaire, d'une petite vie tranquille à une vie abondante tant sur le plan quantitatif que qualitatif.

C'est aussi cela le projet de vie de Jésus pour toi qui est une brebis du Seigneur ! Le crois-tu ?

Une vie transformée sans forcément tout changer

Attention choisir le projet de Vie que Jésus a pour nous ne signifie pas que Jésus va systématiquement nous appeler à changer de métier, à quitter notre pays, à renoncer à ce que nous aimons... Le plus souvent il va nous appeler à demeurer dans le même cadre de vie mais avec un objectif nouveau à savoir que chaque matin quand nous allons nous lever notre objectif sera de faire la volonté de Dieu et de lui faire plaisir.

Jésus, notre modèle de vie

Quel était le projet de vie de Jésus ? C'était quoi son objectif dans la vie ? C'était quoi qu'il recherchait en tout premier dans son existence ?

Jean 4 :34 « Jésus leur dit : Ma nourriture est de faire la volonté de celui qui m'a envoyé, et d'accomplir son œuvre. »

Sa nourriture, c'est-à-dire l'énergie qu'il dépensait, le but de chacune de ses journées c'était de faire ce que Dieu voulait ! Résultat : Jésus a été l'être humain qui a vécu la vie la plus riche qui n'ai jamais existé au point que 2000 ans après on s'en souvient encore !

Et toi ta nourriture, ton pain quotidien c'est quoi ? C'est quoi que tu recherches en 1er dans ta vie ?

Pourquoi tant de chrétiens ne vivent pas la vie abondante ?

Si la volonté de Jésus c'est que ses brebis aient la vie et la vie en abondance on peut se demander alors : Pourquoi tant de brebis du Seigneur n'expérimente pas cette vie « périsos » ?

Je crois qu'une bonne partie de la réponse se trouve dans cette parole des Ecritures :

1 Rois 18:21 « Alors Élie s'approcha de tout le peuple, et dit : Jusqu'à quand clocherez-vous des deux côtés ? Si l'Éternel est Dieu, allez après lui ; si c'est Baal, allez après lui !»

Le danger du compromis spirituel (le 50/50)

Beaucoup de chrétiens ne vivent pas la vie abondante qui leur a été promise par Jésus à cause de leur choix du 50 50 ! Je m'explique : beaucoup de chrétiens ne sont pas prêts à renoncer à leur propre projet vie pour embrasser pleinement celui que Jésus a pour eux. Ils ont un cœur partagé, ils clochent entre leur propre volonté et celle de Dieu !

Les hommes les plus malheureux sur terre sont ceux qui sont assis entre 2 chaises. Le 50 50 n'est pas le plan de Dieu pour les chrétiens.

C'est un choix perdant :

qui nous privent d'un côté d'une certaine forme d'abondance que les non-chrétiens peuvent avoir dans le monde où tricher, mentir, se saouler, tromper sa femme n'est pas un souci... au point qu'on les jalouse parfois !

qui nous privent d'un autre côté de la vie abondante qu'on voit chez les chrétiens zélés et en feu pour Dieu... au point qu'on les jalouse parfois !

La pire des positions pour un chrétien c'est de clocher des 2 côtés !

Faire un choix clair pour Dieu

A la conversion on est appelé à faire un choix, à se positionner de manière franche

Josué 24 :15 « Si cela ne vous convient pas de servir le Seigneur, alors choisissez aujourd'hui les dieux auxquels vous rendrez votre culte »

Si le projet de vie qui consiste à faire la volonté de Dieu ne te convient pas alors pourquoi te convertir ? Continue à servir ton ego et les dieux de ce monde !

Mais si tu choisis de servir le Seigneur alors fais-le de tout ton cœur et pas 50 50 ! Dieu vomit les tièdes !

Apocalypse 3 :15-16 « Je connais tout ce que tu fais : tu n'es ni froid ni brûlant. Si seulement tu pouvais être froid ou brûlant ! Mais comme tu es tiède, ni froid ni brûlant, je vais te vomir de ma bouche. »

Dieu te dit à toi qui me lit choisis entre froid ou bouillant mais pas entre les 2 !

Le plus triste des épitaphes

Voici la plus triste épitaphe que le pasteur Paton a trouvé un jour écrit sur la tombe d'un défunt et qui reprenait ses dernières paroles : « A l'instant de mourir, j'ai découvert que je n'avais pas vécu »

Quel drame que de découvrir au moment de mourir qu'on est passé à côté de la vie qu'on aurait pu vivre !

Le plus triste que tu puisses expérimenter en tant que chrétien serait qu'au moment de mourir tu réalises : « voilà la vie chrétienne que j'aurais pu vivre mais que je n'ai pas vécu ! »

La vie abondante, ici et maintenant

La vie « périlos » pour toi c'est ici et maintenant, demain ce sera trop tard !

[Ecoutez cet enseignement en sermon audio](#)